
英語スキルアップセミナー アンケートまとめ（2015/2/23-3/27） 

 

１）このセミナーは、あなたの英語スキルアップに役立ちましたか 

□１ 大変役にたった（5名） □２ 役にたった（1名） □３ どちらとも言えない（0）  

□４ 役に立たなかった（0） 

 

２）英語スキルアップセミナーに対する感想をご自由にお書きください。 

丁寧に論文を添削してもらえたのがよかった。また、かなりフレキシブルに対応してくださった

のが大変ありがたかった。おかげで、プレゼンテーションの仕方についてのコメントだけでなく、

研究生活において英語で会議の議長をするときなどに気になっていたこと（フレーズ不足等）につ

いて、普段からどのように準備しておけばよいかなどの相談にのっていただけたことが私にとって

プラスとなった。 

他の研究者の英文論文を読む機会は多いのですが、必ずしもネイティブの人が書いた論文ではないの

で、どれを参考にすれば良いのかと迷いつつ、あいまいでよく理解していなかった部分を明確に指摘して

頂きました。 

Full paperを持参してしまったので、初めの数ページのみのチェックをしてもらったにすぎません

が、マネしながら修正できる部分もあるかなと感じています。改めて、参考書を片手に該当箇所を復習し

ているところです。KALCS利用のいいきっかけになりました。 

大変クオリティーの高い、読みやすい英文専門書が完成いたしました。懇切丁寧にご指導下さったドナ

ルド講師、推進室のおかげです。 

講師の方から、文章の意味内容を考えた上でのアドバイスを、議論しながら、いただくことができ、た

いへん参考になった。業者の英文校正サービスでは、このようなアドバイスは得られないと思われる。 

気さくで親切な先生で、いろいろ質問ができました。 

丁寧に対応してもらえて、とても感謝しています。このように対面式で英語指導をしてもらえる機会は

なかなかないので有り難いです。 

とても丁寧かつ分かりやすく添削下さいまして，とても勉強になりました。また，このような形態で活

用させて頂きたいと思いました。次回は論文だけでなく発表スライドや原稿なども，お願いしたいと考え

ております。 

 

３）今後、英語アップスキルセミナーを開催するにあたって、時間や内容等について、ご要望、ご意

見等がございましたらご自由にお書きください。 

プレゼンテーションの練習の際に、プロジェクターを貸していただくことができるとさらに良か

ったように思います。また、セミナーを受ける前は一体何をするのかよくわからなかったのです

が、たとえ差し迫って英語の論文発表や国際会議の発表の予定がなかったとしても、研究において

英語を使う際の相談にのっていただけるというのは利点だと思うので、お知らせいただけると良か

ったのではないかと思います。 



同様の形式で、次回も参加できればと思います。時間は 1時間では短いし、2時間を超えると、集中力

が持たない。今回のように、空いていれば、最大 2時間というやり方なら、多くの方が利用できるのでは

ないでしょうか。それから、3月開催（卒論・修論の提出・発表会の後）は非常にありがたかったです。 

研究書籍をもう 1冊出版予定でおりますので、時間数が多ければ多いほどありがたいのですが他の方と

の兼ね合いが気にかかります（他の方々は時間数的にいかがなものなのでしょうか）。 

もっと宣伝をされてもいいかと思いました。できれば複数の先生に来ていただいて、いろいろ違う角度

から教えていただけるとありがたいです。 

通常の神戸大学での英語指導(KALCS)は学期中しか開催されていないので、今回のように、講義終

了後の時間にセミナーが開講されると利用しやすいです。 

今後もぜひ，今回のような形態で活用させて頂きたいと思います。 

もし可能なら，理系の先生で論文投稿や国際会議での講演経験のある方を講師としてお招きいただい

て，より効果的な執筆要領や発表スライド・原稿の作成要領などを具体的に(対話型で)レクチャーして頂

けると，勉強になると思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

 


